
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 残暑お見舞い申し上げます。 
 

6 月の梅雨明けと同時に、西日本での豪雨災害で大勢の方が被災されました。  

お見舞い申し上げます。 

7 月には、毎日酷暑が続き『キケンな暑さ』警報がテレビ・新聞等で聞かれました。 

そして、長崎大水害から 23 日で 36 年です。 

8 月は、40 度超えの日が各地で報告されるなど異常が日常となりそうでした。 

長崎では、市内を走る路面電車の電停 13 ヶ所の名称が 35 年ぶりに変更。 

そして 73 回目のその日も暑く、祈りの 1 日でした。 

 

9 月からの行事紹介 

9 月 22 日 (土） 第 5 回 研修会 
テーマ： ICT( Iot)の活用  

    講師 横山名誉会長 

10 月 20 日（土） 第 6 回 講習会 
テーマ：Word でチラシ作成  

    講師 山本さん 

 11 月 17 日（土） 第 7 回 講習会 
テーマ：年賀はがきの作成  

    講師 増山さん 

 11 月 20 日（火） 親睦会 
日帰りバス旅行  

    雷山千如寺悲王院（福岡県糸島市） 

11 月 24 日（土） 

  ～25 日（日） 
文化祭 

参加イベント：絵手紙・切り絵他  

展    示  ：写真・手芸・工芸品他  

フリーマーケット      

 

！！ 日帰りバス旅行のお知らせ ！！ 

 皆さん。今回の親睦バス旅行は紅葉とお買い物の糸島を楽しみます。参加お待ち致します。 

もってこい 

 
シニアネット長崎広報誌 第 13 巻 第 2 号 



 

これまでの行事報告 

 講習会・研修会 

第 1 回 講習会 5 月 26 日（土） 
初心者のためのスマートフォンの使い方   

講師：山本さん 

第 2 回 講習会 6 月 23 日（土） 
オープンストリートマップ（OSM）を使ってみよう 

 講師：横山名誉会長 

第 3 回 講習会 7 月 21 日（土） 
写真編集の基礎（JTrim を使用）   

講師：増山さん 

第 4 回 講習会 8 月 25 日（土） 
Gmail の使い方           

講師：山本さん 

 ＊＊ 大勢の皆様に参加いただきました。 ＊＊ 

 

 

 

 

6 月 28 日（木） グラバー園周辺の建物や季節の花を被写体に 

撮影会を開催いたしました。当日はグラバー園名誉園長 ブライア

ン・バークガフニ氏 から、住宅に住んでいた人々のエピソード、

人間関係、人生を時代背景と絡めて丁寧に解りやすく説明していただ

きました。身近にありながら知らないことが沢山ありました。 

 

   ビアパーティ開催 

     

 

  8 月 28 日（火）     

夏のイベント ビアパーティがリッチモンドホテル 1F 夜光杯 で行われました。 

お店の雰囲気も良く、交通面での手軽さも手伝い、参加者

は新入会員さんも含めた 45 名。 

檜原会長の挨拶と乾杯に始まり、美味しい料理、有志会員

さんによる余興と楽しい夏のひと時を過ごしました。 

もってこい 
 

第 4 回「あそぼう会」 



 

               

サロン活動報告 
旬菜の会は ２００３年総会後の会話で、当時の会長に「家庭菜園をして

おられる方が何人かいますのでパソコンの他に遊びとして野菜の会を入れ

たらどうでしょうか」と提案、「じゃ、言い出しっぺの貴方がやりなさい！」

で始まり１５年になります。過去では最高 11 人の会員さんから出品され  

る日が有りました。これからもみんなで楽しみましょう。 

 

絵手紙を語るときによく「下手でいい、下手がいい」と言われますが、上手

に描こうなどと気負わずに、見たまま感じたままに対象物を絵にする。そし

て短い言葉を書き添えるだけで、普通の手紙以上に季節感や感謝の思いが伝

わるのだと思います。創作意欲はシニア世代にこそ必要です。老化防止にも

有効。さあ絵筆と葉書を手に取って、まだまだ続く人生を楽しみましょう。 

 

私が切り絵と出会ったのが８年前、手先の器用さには多少自信が有りました

ので、早速図書館で切り絵の下絵となる画像を入手、道具を揃え、ネットや

本を見ながら切り始めました。凝り性な私は段々難しい作品にも挑戦。文化

祭や自治会で作品を観て頂けるようになり、作ってみたいという方が集まり

サロンに発展しました。今年も皆さんの作品が見られると思います。 

 

「お茶を点てて飲むだけ」と、軽い気持ちで入ったサークルでした。 

まぁ！なんとプラスαの多い事！！私のゆる～い生活の中では、お稽古の緊張

感が刺激になっております。みんなで祝う誕生会等楽しいひと時とあっという

間の７年です。お茶を通して季節を感じることも習いました。 

 

毎月第４火曜日に諏訪町の居酒家「再来居（さらい）」にて例会「日本酒を

愉しむ会」を開催しています。例会の初めに毎回テーマを変えて、日本酒

に関する知識を習得するための勉強会も行っています。７月の２６回目の

例会は１１名の参加者で、持ち寄った日本酒と店の女将さん手作りの料理

のマリアージュを堪能しました。 

 

♪D7 G7 C C D7 G7 C C7 

ハワイアンのバンプのコード進行です。ハワイアンの代表的なカイマナヒ

ラのイントロや途中に演奏されます。このサークルに入って教えていただ

きました。毎回、全員で一緒に演奏し大きな声で歌を歌います。童心に返

りクラブ活動のようで笑顔になります。 

もってこい 

 

旬菜の会 森さん 

 

茶道 白川さん 

 

絵手紙 金田さん 

 

日本酒 檜原さん 

 

ウクレレ 瀧野さん 

 

ホームページから「サロンの広場」⇒「サロン活動」⇒各サロンへ 

切り絵 増山さん 

 



 

シニアネット長崎 会員数 
   男性 ＝ 37 名  ：  女性 ＝ 76 名  合計 113 名 （2018/8/25 現） 

 

 

 

シニアネット長崎に入会して約

10 年になります。初めは何がした

いのかよくわからずに通っていま

したが、何事にも先ずトライする

ことから始め、あとは少しでもお

手伝いができればと講習会のサポートをし

ていました。前任の会計田原氏より依頼を

受けて、会計を担当させていただいていま

す。相談会においては私が知っていること

でしたらできる限りお手伝いし、イベント

や行事においても会長をはじめ役員の方々

と会員さん達と一緒に楽しい会にしていき

たいと思っています。 

 

 

新人会員の中には、長崎市

のふれあい掲示板を見て入会

した方が何人かいるようです。

会員減少に悩んでいたころ、

中央橋のバス停で掲示板が目

に入り「これだ」と思い、役員会の承認を

得て市役所へ相談。貼り付け場所は市内に4

組×10 ヶ所有り、毎月抽選で決まります。

毎月 1 回申請書を提出し、抽選会でくじを

引き、役員 3～4 人で貼り付けと取り外し

を行っております。記念すべき第 1 回目は

花見の宴当日。ほろ酔いのままバスで中央

橋へ。4 人で貼って回りました。シニアネ

ット長崎の発展の為今後も皆で頑張ってい

きましょう。  

 

 

 

 先日の相談会の事です。パソコンの購入相談をされていた会員さんが、先生のアドバイス

で近くの家電量販店に行かれ即購入。戻ってから先生と初期設定をしておりました。 

サテライト相談会は、やりたい事、解らない事等何でもマンツーマンで教えて頂けます。 

12 時半～4 時の間、1 時間だけでも来てみませんか？ 

パソコン持参でなくとも、見るだけで勉強になり楽しいですよ。   

編集後記 

   残暑がまだまだ続きます。皆様ご自愛くださいませ。 

  文化祭出展の作品を例年通り募集いたします。沢山の作品をお待ちしております。<(_ _)>   

  ホームページ『サロンの広場』へのコメント募集しております。 

サロンの広場 ⇒ それぞれのサロンへ ⇒ コメント欄へ入力   

/// 是非ご訪問くださいね。///                   

                   

 

もってこい 
 

会計 末次さん 企画  岡部さん 

出島サテライト相談会の様子  

発行元 シニアネット長崎 （広報） 

URL    http：//www. sn-nagasaki. jp 

 


